

深田正和
ふかたまさかず



質 来年開催される国民体育大会までに間に合うのか。

答 **企画部長**

本年度中に実施計画を完了させ、来年度中に完成を考えています。工期が、11ヶ月必要なため、国民体育大会までの完成は、大変厳しい状況です。



▲ 大観衆の中で舞う御嶽神楽

質

神楽会館の進捗状況と今後の方針は。

答 **企画部長**

会館の利用や収支計画、建物の維持・管理指定など、具体的な作業を行いたい。

本市には、県内の他市に比べ多くの伝統芸能が残っています。今後、これらの継承に向けて長期的な視点での取り組みが必要となります。

赤嶺謙二
あかみねけんじ



質 今後、事務局体制が重要となる。

事務局設置は。

答 **生活環境部長**

また、大分市との連携は。事務局を設置し、積極的に支援をしたい。大分市とは、今後の動向を見ながら検討したい。

質 来年4月から実施となっているが、設立の準備は。

大丈夫か
認定こども園

また、実施にあたって、保護者や地域住民、私立の施設や現場職員への対策は。

答

保健福祉部長

平成20年4月1日実施に向け、

条例・規則・保育指導指針などを準備中です。緒方町には、民間の保育園・幼稚園はなく、競合はないと考えます。



▲ 大分市内で反対署名活動を行いました

深田正和
ふかたまさかず



質 民体育大会までに間に合うのか。

答 **企画部長**

本年度中に実施計画を完了させ、来年度中に完成を考えています。工期が、11ヶ月必要なため、国民体育大会までの完成は、大変厳しい状況です。

建設反対の強化を

赤嶺謙二
あかみねけんじ



質 今後、事務局体制が重要となる。

事務局設置は。

答 **生活環境部長**

また、大分市との連携は。事務局を設置し、積極的に支援をしたい。大分市とは、今後の動向を見ながら検討したい。

質 来年4月から実施となっているが、設立の準備は。

大丈夫か
認定こども園

また、実施にあたって、保護者や地域住民、私立の施設や現場職員への対策は。

答

保健福祉部長

平成20年4月1日実施に向け、

条例・規則・保育指導指針などを準備中です。緒方町には、民間の保育園・幼稚園はなく、競合はないと考えます。